

# Presseinformation



## Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin  
**Claudia Jacob**

Landeshaus  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500  
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503  
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de  
www.sh-gruene-fraktion.de

**Nr. 117.20 / 20.04.2020**

## Grüne kritisieren Rücknahme der Sonderregelung für Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen

Zur Rücknahme der Sonderregelung für Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen während der Covid-19-Pandemie sagt die gesundheitspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Marret Bohn**:

Die Sonderregelung für Arbeitsunfähigkeitsbescheinigungen während der aktuellen Pandemie mit dem Corona-Virus (SARS-CoV-2) hat sich in der Praxis bewährt. Trotzdem hat der Gemeinsame Bundesausschuss (GBA) mehrheitlich diese Sonderregelung zurückgenommen – gegen den ausdrücklichen Rat der Ärzteschaft sowie der Krankenhausesellschaften. Das führt dazu, dass die Patient\*innen sich jetzt wieder persönlich in den Praxen vorstellen müssen, wenn sie eine Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung („Krankschreibung“) brauchen.

Das ist absolut kontraproduktiv und ich kritisiere diese Entscheidung aufs schärfste. Für mich ist es überhaupt nicht nachvollziehbar, dass diese sinnvolle Möglichkeit jetzt schon wieder abgeschafft werden soll. Für uns Grüne steht fest, dass die Sicherheit der Patient\*innen, der Ärzt\*innen und medizinischen Fachangestellten höchste Priorität hat. Ich erinnere daran, dass noch nicht genug Schutzkleidung zur Verfügung steht.

Ich erwarte, dass die Verantwortlichen ihre Entscheidung umgehend überdenken.

\*\*\*